

LES DEUX DIANE, par ALEXANDRE DUMAS. LES DRAMES DE LONDRES, par BERNARD DEROSNE.





Un nous a dit au bas de la statue. - Page 138, col. 3.

tor. Perrot voyait que son maître était perdu sans

ressources, s'il laissait au messager de monsieur

de Montmorency le temps d'arriver. L'instant

d'agir était donc venu pour lui. Il avait remar-

qué que monsieur de Montmorency n'avait indi-

qué aucun mot d'ordre, ni aucun signe auquel

on pût reconnaître son envoyé. Donc, après avoir

attendu une demi-heure environ, afin de rendre

probable la rencontre que monsieur de Montmo-

rency pourrait avoir faite de lui, Perrot sortit

doucement de sa cachette, descondit d'un pied

suspendu quelques marches de l'escalier, les re-

monta ensuite en marquant au contraire nette-

ment le bruit de son pas, et vint frapper à la

Le plan qu'il avait spontanement conçu était

hardi, mais avait, à cause de cette hardiesse

## LES DEUX DIANE

ALEXANDRE DUMAS (1).

XXIII

UN DÉVOUEMENT INUTILE.

Aloyse, après s'être reposée quelques instants, car elle pouvait respirer à peine au souvenir de cette lugubre histoire, reprit courage, et sur les sollicitations de Gabriel, acheva son récit en ces termes:

Une heure du matin sonnait au moment où s'éloignaient le dauphin et son peu scrupuleux men-

même, des chances de réussite. - Qui est là? demanda la sentinelle.

porte de l'oratoire.

- Envoyé de monseigneur le baron de Montmorency.

- Ouvrez, dit le chef de la troupe à la sentinelle.

On ouvrit, Perrot entra hardiment et la tête haute.

- Je suis, dit-il, l'écuyer de monsteur Charles de Mansfol qui est à monsieur de Montmorency, comme vous savez. Nous rentrions, mon maître et moi, de la garde au Louvre, quand nous avons rencontré sur la grève monsieur de Montmorency, accompagné d'un grand jeune homme tout enveloppé d'un manteau. Monsieur de Montmorency a reconnu monsieur de Mansfol et l'a appelé. Après quelques instants d'entretien, tous deux m'ont ordonné de venir ici rue du Figuier, chez madame Diane de Poitiers. J'y trouverai, m'ontils dit, un prisonnier sur lequel monsieur de Montmorency m'a donné des instructions que je viens remplir. J'ai demandé pour cela quelques hommes d'escorte; mais il m'a prévenu qu'il y avait déjà ici une force suffisante, et je vois en effet que vous êtes plus nombreux qu'il ne le sau-

(1) Tous droits réservés.